



Nota de prensa

23 de octubre de 2013, 11h.

**SEAFOOD 2013 – Barcelona – Sala de prensa
Plataforma Tecnológica Española de la Pesca y la
Acuicultura (PTEPA)**

EL SECTOR ESPAÑOL DE LA PESCA Y LA ACUICULTURA CUENTA CON UNA PLATAFORMA TECNOLÓGICA PARA MEJORAR SU COMPETITIVIDAD Y AMPLIAR SU MERCADO MEDIANTE LA INVESTIGACIÓN Y EL DESARROLLO TECNOLÓGICO

La Plataforma Tecnológica Española de la Pesca y la Acuicultura (PTEPA) centra actualmente sus esfuerzos en acercar los programas de financiación de la I+D+i a las empresas, facilitando que las mismas puedan realizar proyectos de desarrollo tecnológico que permitan actualizar las capacidades del sector pesquero y acuícola nacional.

Una red profesional de apoyo a la I+D+i

Nos encontramos en un período decisivo en el que se están definiendo las diferentes oportunidades en I+D+i que se presentarán los próximos años a nivel nacional y europeo. El sector pesquero y acuícola, incluyendo toda la cadena del sector, cuenta con una Plataforma Tecnológica que trabaja por armonizar el trabajo de las empresas y el de los centros tecnológicos y de investigación, de la mano de las Administraciones Públicas y de las asociaciones representativas del sector, para tener claras las necesidades y objetivos en I+D+i para los próximos años.

La PTEPA no sólo forma una red para todo tipo de entidades del sector pesquero y acuícola, sino que también desarrolla su actividad en colaboración con otras Plataformas Tecnológicas e iniciativas de I+D+i pertenecientes a sectores afines, ya que considera que el desarrollo tecnológico y la innovación se acrecientan al buscar el potencial de la colaboración transversal.

Punto de interlocución entre el sector y las estrategias nacionales o europeas

La Plataforma canaliza los intereses de las entidades del sector para que los programas públicos nacionales y europeos de apoyo a la I+D+i se orienten a las necesidades del sector pesquero y acuícola nacional.

Se canalizan aportaciones al Programa Marco de Investigación de la UE, Horizonte 2020, en colaboración con el Centro para el Desarrollo Tecnológico e Industrial, a la JPI Healthy Oceans, y a las diferentes Estrategias Marinas de la Comisión Europea para el Atlántico y el Mediterráneo, así como a otros programas existentes. En el ámbito nacional la gran masa crítica que representa la PTEPA canaliza sus aportaciones mediante el Plan Estratégico de Innovación y Desarrollo Tecnológico del sector pesquero y acuícola, de la Secretaría General de Pesca, en el que la PTEPA colabora, y mediante la Estrategia Española de Ciencia y Tecnología y de Innovación 2013-2020

Plataforma Tecnológica Española de la Pesca y la Acuicultura

www.ptepa.org

del Ministerio de Economía y Competitividad. Gracias a la PTEPA más del 90% del sector conoce y participa en la elaboración de estos programas aunando esfuerzos para conseguir que la I+D+i que se potencie tenga un impacto directo en el sector.

Gran cantidad de herramientas de apoyo a la I+D+i en un mismo organismo, a disposición de las entidades

La PTEPA ha reforzado sus herramientas de apoyo para la puesta en marcha de proyectos de I+D+i, con el objetivo de facilitar toda la información y ayuda necesaria al sector para el desarrollo de actividades de I+D+i; acceso a financiación de I+D+i, búsqueda de socios, protección intelectual, internacionalización, etc. son algunas de los servicios que ofrece esta plataforma.

Además, se trabaja por mejorar la transferencia de tecnología en el sector. España cuenta con un sistema científico de excelencia que debe ser trasladado a mercado. La PTEPA trata de conectar la ciencia con la industria y prueba de ello fue la celebración de la Jornada de Oferta y Demanda Tecnológica celebrada en el mes de Junio en el marco de la V Asamblea General PTEPA, que se ha convertido en una cita anual esencial de encuentro ciencia-industria para el sector pesquero y acuícola.

Las reuniones de los Grupos de Trabajo Técnico de la Plataforma constituyen foros dinámicos de trabajo donde, desde un punto de vista práctico, se tratan de convertir las ideas de I+D+i de los distintos agentes del sector en proyectos de desarrollo tecnológico en cooperación, alineados con los objetivos y prioridades marcadas por el sector.

Información sobre la Plataforma PTEPA estará disponible en el stand del MAGRAMA en la feria Seafood Barcelona 2013.

El día 23/10/13, a las 11h., se celebrará una rueda de prensa en la sala de prensa de la feria.



www.ptepa.org

Con la colaboración y apoyo de:



Sector Embarcaciones, 24 local 5. 28760 Tres Cantos – Madrid. Tfno. 91 804 53 72- 91 241 95 31 Fax. 91 771 08 54

www.ptepa.org / info@ptepa.org